

Covid-19: Le président Díaz-Canel souligne l'efficacité du protocole appliqué par Cuba



93% des personnes qui ont contracté le Covid-19 à Cuba sont d'ores et déjà rétablies. Photo des Archives.

La Havane, 20 mars (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce vendredi l'efficacité du protocole appliqué par son pays pour faire face à la pandémie de Covid-19. Ce protocole a été déjà mis à jour six fois.

Dans son compte Twitter, le président a rappelé que plus de 93% des personnes diagnostiquées avec la maladie se sont déjà rétablies, et cela grâce aux dispositions mise en place par le ministère de la Santé publique.

Miguel Díaz-Canel ajoute que ces résultats sont également marqués par le dévouement du personnel du secteur médical, l'enquête médicale pour identifier de nouveaux cas réalisés par les étudiants en médecine et l'innovation des chercheurs cubains.

«Bref: un pays qui s'investi», a-t-il fait remarquer.

La sixième version du protocole, présentée en février dernier, inclut des changements concernant la notion de patient à haut risque avec une évolution plus torpide de la maladie, pour laquelle il reçoit un traitement différencié grâce à une plus grande surveillance.

Les algorithmes de la prise en charge clinique de la maladie comprennent également l'application du nouveau code de vie et des mesures préventives et thérapeutiques pour les groupes vulnérables et les contacts des malades.

Cuba a signalé 735 nouveaux cas de Covid-19 ce vendredi, pour un total de 65 149 infections et 61 113 sorties d'hôpital depuis mars 2020.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/251332-covid-19-le-president-diaz-canel-souligne-lefficacite-du-protocole-applique-par-cuba>



Radio Habana Cuba